

Get back 2 months

蕨市立北小学校
第6学年通信
1月号
令和8年1月8日(木)

新年　あけましておめでとうございます

早いものでいよいよ小学校生活最後の学期となります。卒業式まで残り50日です。サッカー親善大会や学習発表会、卒業証書授与式など、6年間で積み上げてきたことを発揮する機会がたくさんあります。一日一日を充実させられるよう、目標を持って小学校生活最後の締めくくりをしていきたいと思います。また、北小の思い出とともに、一人一人が自信をつけて中学校へ行けるように取り組んでいきます。今年もよろしくお願ひいたします。

※1月の予定等は【冬休み号】をご確認ください。

1月の学習予定



- | | |
|-----|---------------------------|
| 国語 | 詩を朗読してしようかいいしよう 「考える」とは 等 |
| 社会 | 長く続いた戦争と人々の暮らし 等 |
| 算数 | 算数の学習をしあげよう |
| 理科 | 私たちの生活と電気 等 |
| 音楽 | 日本と世界の音楽に親しもう |
| 図工 | 白くなったら見える世界 |
| 家庭科 | 共に生きる地域での生活 |
| 体育 | サッカー 等 |
| 総合 | 中学校生活へ向けて |
| 外国語 | My Best Memory |



二中見学について



1月16日（金）5・6時間目に蕨市立第二中学校見学に行きます。授業の様子や部活動を見学する予定です。それに伴い、北小到着が15:50を予定しており、その関係で下校が16時頃となります。ご承知おきください。

持ち物：下足入れ用ビニール袋、暖かい服装

サッカー大会について



2月6日（金）に市内小学校のサッカー親善大会が行われ、6年生全員が参加します。サッカー大会に向けて体育の授業で練習をしていきます。活動の際、フードなし、ファスナーなしの防寒着（トレーナー）、手袋（軍手も可）があると安心です。

